
Правительство обсудит идею переноса
оперного театра
Кабинет правительства в ближайшие недели обсудит идею
предоставить Таллиннскому городскому холлу функцию
проведения оперных постановок помимо создания в нем
международного конференц-центра, передает Rus.Err.
Премьер-министр Юри Ратас отметил, выступая в эфире
Vikerraadio, что Евросоюз не дал разрешения на
государственную помощь для Горхолла, поэтому в
следующем году для него не запланировано ни одного евро.
По его словам, в ближайшие недели кабинет правительства
приступит к обсуждению этой темы по предложению
министра культуры Тыниса Лукаса.
Генеральный директор Национальной оперы \"Эстония\"
Айвар Мяэ ранее говорил, что разумно было бы передать
функцию оперного театра отремонтированному Горхоллу. 
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